

Notre source de succès

Description

2 Chroniques 26:9-15

Les jeunes leaders sont souvent flicités pour leur innovation, leur énergie et leur audace. C'était certainement vrai d'Ozias. L'auteur des Chroniques insiste particulièrement sur la façon dont Ozias est devenu un chef « puissant » (26:8, 13, 15). Il a « construit » et « fortifié » des tours. Il rassembla également une grande armée bien entraînée, entièrement équipée, et installa des défenses innovantes sur les murs de Jérusalem. Le règne exceptionnellement long d'Ozias (52 ans) a été marqué par la prospérité et la paix. Il a même élargi la frontière de Juda vers le sud, restaurant des terres qu'ils n'avaient pas contrôlées depuis David et Salomon.

Quelque part en cours de route, Zacharie, qui instruisait Ozias « dans la crainte de Dieu », abandonne l'histoire (v. 5). On ne nous dit pas pourquoi. Il est probable qu'il soit mort. Il est significatif, cependant, de noter que dans la section suivante de la chronique d'Ozias, nous ne lisons que ses réalisations. Rien sur sa foi. Malheureusement, beaucoup sont « trop occupés » et oublient, comme Ozias, que « tant qu'il cherchait le Seigneur, Dieu lui donnait le succès » (v. 5). C'est une leçon que nous pourrions tous apprendre.

Auteur : Duane Brush

date créée
2023/09/05